
2018年度　第10回　三燦会全体会　議事録

開催日時： 3月9日(土)　13:00-14:10
開催場所： 8階　理科室
出席者： 石井和彦校長先生、2年生：13名、1年生：16名

１．挨拶
◆校長先生

定期試験が2月末で終了。
1年生は合唱コンクールを3月6日に行いました。
3年生はオーストラリア・沖縄へ修学旅行、共に3月6日に無事帰ってきました。
教頭先生は、修学旅行のあと、そのままオーストラリアの大学、高校の姉妹校を回り、
またニュージーランドにも渡って、高校の挨拶回りを行いました。
各学年では大きなイベントを終え、新年度どう過ごすかが課題。
3月20日卒業式。

◆会長
今回は議題が多いので書面化したものを配布している。

２．報告事項
◆会計

2月までの交通費を本日お支払い。
3月分は本日に申請書を提出、次月以降のお支払い。
交通費申請書の提出がされていない方は、3月15日までにお子様経由で申請。

◆本部
①活動計画について修正箇所があれば連絡すること。
総会資料は、総会の時間部分について修正する。ほか文面に修正点が無ければ作成を進める。

②各部からの引継ぎ用資料は3月末までに提出。引継ぎデータはXサーバにも入れること。
各部予算の実費報告。

③来期役員の再募集について
新クラスに役員さんがいないクラスは、担任の先生から募集をかけて頂く。

◆文化部
①来年度の講演会
テーマ：　「人と断然差がつく老後資金の準備の方法」
八木陽子先生へ22万円(交通費・準備費込)で依頼している。
(７月１３日土曜日開催）

②制服リサイクル
東洋祭以外の場での販売について、常任理事会で検討頂く。

◆学級部
新2年生の保護者会時の茶話会の時期は4月から、11月へ変更する。
新3年生は当初予定通り４月。新１年生の茶話会は、もともと秋に行っている。

◆広報部
ホームページの更新。

◆支部
次年度支部活動について
次年度は「前年度校」として「当番校」の補佐を行う。
支部会父母の会の委員名簿には7名(現2年5名、現1年2名)を記載する。
予算としては交通費が発生する。
3月8日に父母の会理事会、慰労会に出席した。

◆会則委員会
内規として定める内容を案として挙げていく。
改定案のひとつとしては、全体役員会をやめて、常任委員会のみとする。
代表部長の方には常任役員会に出席頂く。
各部での活動があるときのみ、集まって頂くことになる。シンプル化を検討している。

◆その他
①来年度の監査の仕事内容について
お金を扱う組織体として総会においても、適正な会計監査がされているか第三者から確認してもらい、
総会で発表してもらう。
常任役員会でも意見が偏る場合など、第三者的な立場として発言するという役割もある。
事務局では、平田先生が監査となっている。
定期総会で監査報告を行うことが、実質的には監査のメインの業務となっている。
監査報告書に記載する監査役は1名。

②来期バザーについて
バザー実施方法の見直し、縮小、見送りなどの意見があがった。
またバザー特別委員会の設置、もしくはプロジェクトの立ち上げ案、
提供頂く内容の再検討、提供品は保護者を通して回収するなどの意見もあった。
バザーにこだわらずに東洋祭にどう参加するか、常任役員会で決議する。

③体育祭での飲み物差し入れについて
体育祭開催日は、6月25日(火)。
差し入れを行う方向で予算は取っておく。常任役員会で決議する。
雨天の場合も、配達先の変更等、融通の利く業者に頼むようにする。

次回定例会日：　4月13日(土)　13:00～
以上


